

Nomination au Conseil exécutif

L'Assemblée du Comité international de la Croix-Rouge, dans sa séance du 5 juin 1986, a nommé M. André Ghelfi membre du Conseil exécutif. Il prendra ses fonctions le 1er octobre 1986.

M. André Ghelfi était membre de l'Assemblée du CICR depuis le 9 mai 1985.

Mission du Président du CICR à Rabat

Le Président Hay, accompagné du délégué général du CICR pour le Moyen-Orient et l'Afrique du Nord, s'est rendu à Rabat le 28 juin afin de s'entretenir avec le Roi Hassan II du Maroc des problèmes humanitaires liés au conflit du Sahara occidental.

Après des entretiens préliminaires avec le ministre des Affaires étrangères, M. Filali, l'ancien ambassadeur à Genève, M. Skalli, maintenant responsable politique aux Affaires étrangères, et d'autres représentants des autorités marocaines, le Président a été reçu par le Roi, entouré du ministre des Affaires étrangères et d'un officier supérieur de l'armée.

A Rabat, les représentants du CICR ont aussi rencontré M. Medi Bennouna, membre du Comité central du Croissant-Rouge marocain.

Visite au CICR du Président de la République fédérale d'Allemagne...

A l'occasion de son séjour à Genève, M. Richard von Weizsäcker, Président de la République fédérale d'Allemagne, a visité, le 12 juin 1986, le Comité international de la Croix-Rouge. Il a été reçu par M. Alexandre Hay, Président du CICR, entouré de membres du Comité et de la Direction. MM. von Weizsäcker et Hay ont abordé différentes questions humanitaires au cours de leur rencontre, laquelle a permis au Président du CICR de souligner com-

bien est apprécié le soutien de la République fédérale d'Allemagne aux activités de l'institution.

Lors de sa visite, M. Richard von Weizsäcker était accompagné du D^r Hans Arnold, ambassadeur de la République fédérale d'Allemagne auprès de l'Office des Nations Unies à Genève, ainsi que de ses proches collaborateurs.

...et du Président de la République du Sénégal

M. Abdou Diouf, Président de la République du Sénégal et Président en exercice de l'Organisation de l'Unité africaine (OUA), et M^{me} Abdou Diouf, Présidente d'honneur de la Croix-Rouge sénégalaise, ont visité le CICR le 18 juin 1986.

M. Diouf a été reçu par M. Alexandre Hay, Président du CICR, entouré de membres du Comité et de la Direction, ainsi que de responsables des principaux services de l'institution. Cheikh Hamidou Kâne, ministre du Plan et de la Coopération, M. André Sonko, ministre de la Fonction publique, de l'Emploi et du Travail, M^{me} Mantoulaye Guène, ministre du Développement social, et M. Alioune Séné, ambassadeur en Suisse et Représentant permanent du Sénégal auprès de l'Office des Nations Unies à Genève, accompagnaient M. Diouf lors de sa visite.

Cette rencontre entre le Président en exercice de l'OUA et les principaux dirigeants du CICR a donné lieu à un large échange de vues sur la situation que vit actuellement l'Afrique, où sont établies 14 des 37 délégations du CICR dans le monde. Cette situation crée par conséquent une communauté d'intérêt entre le CICR et l'OUA et illustre l'importance d'un dialogue étroit entre les deux organisations.

Adhésion de la République de Guinée équatoriale aux Conventions de Genève et aux Protocoles

La République de Guinée équatoriale a déposé auprès du Gouvernement suisse, en date du 24 juillet 1986, son instrument d'adhésion aux quatre Conventions de Genève du 12 août 1949 et aux Protocoles additionnels I et II du 8 juin 1977.